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Ao vigésimo quinto dia do mês de março de dois mil e dez, após 
convocação de reunião divulgada através de e-mail, reuniram-se na 
AGECEF-BA – Avenida Manoel Dias da Silva, Nº. 1.499 – Pituba - 
Salvador – BA, os membros da DIRETORIA EXECUTIVA: José 
Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios Bastos e Lídio Mota Neto 
Carneiro. CONSELHO DELIBERATIVO : Antonio José Vianna de 
Oliveira. CONSELHO FISCAL : Alberto Pereira Carreira Escariz. Para 
tratar das Pautas a seguir: 1ª – REPASSE DAS INFORMAÇÕES DO 
XLV ENEAGECEF – MACEIÓ/AL:  Dimas R. Neto, que esteve 
representando a AGECEF-BA no referido  encontro, embora, por 
motivos profissionais, não  esteja presente nesta reunião, enviou um 
relatório  com os principais tópicos discutidos no XLV ENEAGECEF, 
discriminados posteriormente, o qual foi lido em voz alta por Messias, 
esclarecido e explicado por Escariz, apesar de não ter participado do 
CONDEL. TÓPICOS: - As AGECEF’S deverão orientar, 
informalmente, os gestores a trabalhar 08horas, como forma de que a 
nossa empresa reconheça essa necessidade; - Os dois próximos 
encontros, tidos como REGIONAIS, deverão ser regionais mesmo, 
evitando a participação da região NORTE no encontro do Nordeste, 
assim como serão os encontros das demais regiões; - 
Identificar/Estimular e  apoiar  a candidatura de colegas e pessoas 
próximas ao movimento; - Vai ser solicitada a candidata DILMA uma 
carta, denominada ‘ CARTA DE INTENÇÕES” sobre a CAIXA e a 
categoria, para que seja discutida no próximo encontro nacional; - Foi 
aprovado apoio explicito a candidata DILMA já; - Vai ser solicitado da 
CAIXA que seja estabelecido política de cessão para os colegas 
cedidos e aqueles detentores de cargos eletivos, inclusive quanto ao 
acompanhamento dos benefícios que esses colegas têm trazido para 
a CAIXA, devendo ser garantido aos mesmos os cargos que eles 
detêm a época da liberação; - Foi aprovada a emissão de 
correspondências, por parte da FENAG, que inclusive, já foi deixado 
redigido, questionando os seguintes pontos: Saúde Caixa – onde 
todos os profissionais, indistintamente possam ser credenciados, 
devendo ser meta para a representação da GIPES em cada estado; - 
Apoio PFG a FENAG apóia o PFG, e pede para que, quando da 
aprovação, seja implantado retroativo a JAN/10; - Reabertura do PAA 
– solicitando que o PAA seja reaberto para que principalmente, 
aqueles colegas da área meio, prejudicados por não ter aderido, e sua 



área ter sido extinta, possa fazer essa opção. O representante da 
VIPES orientou que esses colegas possam estar enviando 
requerimento de pessoal com essa solicitação que, provavelmente, 
será atendido; - Representatividade – foi criado grupo para analisar as 
alterações definidas no encontro de São Paulo, inclusive no tocante a 
representatividade, onde os votos do CONDEL deverão ser por 
quantidade de associados, na proporção de um voto para cada 
duzentos associados; - Ficou definido  que  a assembléia geral ,  para 
a votação da alteração, será quando da realização do ENAGECEF do 
Rio de Janeiro, no mês de setembro/10; - Ficou definido também que 
os encontros regionais, onde o da região nordeste deve ser aqui em 
Salvador, e acontecerá até o final de semana do dia 10 e 11/09/2010; 
Ainda sobre o XLV ENEAGECEF, Escariz acrescentou: - Dr. Tiago em 
substituição ao Dr. Celso; - Será cadastrado no site da Justiça, para 
receber via e-mail, as movimentações de todos os processos dos 
associados (José Antonio/ES); - Decisão no RS de tutela antecipada, 
condenando a Caixa, com multa de R$ 50.000,00 em caso de assédio 
com relação aos empregados com ações judiciais, (Divulgado no site 
da FENAG). Ainda com a palavra, Escariz falou sobre ELEIÇÕES 
FUNCEF, informando que foi aberto espaço para todas as chapas. 
José Ronaldo colocou que a AGECEF-BA não tomará partido, e ficará 
por conta de cada diretor escolher a sua chapa democraticamente, e 
que a AGECEF- BA, não vai se opor a divulgar as mensagens que diz 
respeito ao referido assunto. Lídio, comprometeu-se em elaborar texto 
de divulgação. 2ª – INADIMPLÊNCIA NAS MENSALIDADES CERHU  
– Sirlene apresentou um relatório com os nomes dos associados 
inadimplentes correspondentes ao ano de 2009 até o mês de 
março/10. Embora já tenha feito  as devidas cobranças através de e-
mail e por telefone, ainda existem algumas inadimplências. Após 
apreciação de todos os presentes, ficou definido que Sirlene enviará 
um e-mail para a CERHU cobrando justificativa pela falta dos devidos 
descontos em folha e Lídio entrará em contato com cada associado 
em débito, tempo em que deverá questionar sobre o 
interesse  deles em continuarem  associados  ou não  à  AGECEF-BA. 
3ª – COBRANÇA OPERADORA TIM (TDMA), GESTÕES 
ANTERIORES – José Ronaldo explicou que o caso foi passado para 
Dr. Arnaldo C. Junior, e que obteve do mesmo, as respostas a seguir: 
- Trata-se de um caso de difícil solução, vez que, se trata de 
cobranças de faturas com mais de cinco e dez anos; Pode ter 
ocorrido, no referido período, que o associado tenha pagado a fatura e 
devido ao passar do tempo, não tenha como provar, e foi verificado 
um caso até mesmo de prescrição, por ter passado de cinco anos do 
ocorrido, e sugeriu que a AGECEF-BA, deva ajuizar ação com pedido 
de liminar para que o Juiz suste as restrições cadastrais advinda das 



pretensas cobranças e colocou o seu escritório a disposição para 
ajuizamento, bastando que seja enviada cópia das faturas e contrato. 
Todos concordaram com a sugestão do Dr. Arnaldo, de ajuizar ação 
com pedido de liminar, e Sirlene ficou de tomar junto com Dr. Arnaldo 
as devidas providências. 4ª NECESSIDADE DE UMA TERCEIRA 
ASSINATURA DOS CHEQUES DA AGECEF-BA : José Ronaldo 
informou sobre a  possibilidade de Dyson Lolata (Diretor Financeiro) 
ser transferido para Brasília em Julho/2010 e que ,  no exato momento, 
o mesmo encontra-se em Brasília a trabalho, e a diretoria precisa 
definir de imediato quem fará a segunda assinatura dos cheques, já 
prontos para os pagamentos de final de mês, e quem substituirá 
Dyson quando da sua transferência. Lídio leu o Estatuto da Agecef-
Ba, e segundo consta no mesmo, na ausência do Diretor Financeiro, o 
Diretor Administrativo substituirá de imediato. Com base nas 
informações do Estatuto, Lídio assinou os devidos cheques e ficou de 
enviar para Sirlene, cópia de RG, CPF, comprovante de endereço e 
cartão de autografo para ser entregue na Caixa Econômica Federal – 
Ag- 1018 (Pituba). O QUE OCORRER: 1 - DESCONTO 
PROPORCIONAL NOS ENCONTROS -  Vianna ficou de elaborar 
convocação de reunião que será divulgada pela AGECEF-BA com a 
seguinte pauta: Conceder aos membros da Diretoria, Conselho 
Deliberativo e Fiscal, desconto proporcional a sua participação nas 
reuniões. 2 - DESPESAS PALESTRA  – A pedido de José Ronaldo, 
Sirlene elaborou um relatório apontando todas as despesas com a 
Palestra realizada dia 02/03/2010 com o Governador do Estado 
Jaques Wagner, no que totalizou o valor de R$ 9.129,84 (Nove mil 
cento e vinte e nove reais e oitenta e quatro centavos). 3 – 
HOMENAGEM AOS APOSENTADOS:  Lídio se incumbiu de 
Providenciar as Placas e Magale (ausente), elaborar o texto para 
homenagear os aposentados em especial ao colega Euvaldo Gobira 
(Sul da Bahia) e Sebastião (Salvador) que estarão recebendo o titulo 
de Sócio Benemérito. Messias e Lídio responsabilizaram-se em 
providenciar o local para o evento. Nada mais tendo a tratar, José 
Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será 
distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 

 


